# E.U. sube tasa bancaria para salvar el dólar

Washington, mayo 13 (Latin-Reuter). El Banco Central de Estados Unidos (Junta de la Reserva Federal) elevó su tasa hancaria del 6.5 al siete por ciento —la más alta desde comienzos de 1975— y de inmediato el dólar subió abruptamente en febriles tran-

El organismo autorizó a 10 bancos de distrito, inciuyendo el de Nueva York, a elevar la tasa, que había estado er: el nivel de 6.5 por ciento desde enero último. Este increel indice de 7.25 por ciento dispuesto a co-mienzos de 1975. E' dólar subió sustancial-mente en Nueva York al difund ree el anuncio sobre la tasa de interés, a pesar de que era opinión generalizada circulante con anterioridad de que esta medida seria adoptada.

La Junta indicó que "esta acción fue adoptada tomando en cuenta los incrementos que ya se han registrado en otras tasas de interés a corto plazo y co ocará a la tasa de des-6.5 por ciento desde enero último. Este incremento la eleva a su mayor posición desde sas a corto pazo en genera;". Al mismo

#### Pierde su vigencia la estercotipada imagen del gitano

Ginebra, Suiza, (AP). La este reotipada imagen del g tano co mo un comada sin patria ni ho-gar que recorre el mundo en una caravana de carretas ha perdido ya su vigencia, afirmó un líder

Pasa a la página 5



ATACADO. Milán, mayo (AP). El industrial Marzio Astarita, de 37 años, fue herido por terroristas, constituyéndose en otra víctima de la violencia.

## Guatemala consultará a países vecinos sobre futuro de Belice

Washington, mayo 13 (DPA). El vicepresidente electo guatemalteco, Francisco Vil agrán, declaró a la prensa en Washington que el nuevo gobierno de su país consultará a los países vecinos sobre el futuro de Belice, pues esta colonia británica es un tema que interesa a toda Centroamérica, dijo. Villagrán Kramer añadió que el presidente electo, Romeo

García Lucas, tratará de llegar a un arreglo con Gran Bretaña y con Belice, "pero no podemos —a-gregó— aceptar ninguna declara-ción unilateral de independencia de Belice, pues esto nos obligaría a recurrir a la fuerza arma-

El vicepresidente 'electo guate'

malteco hizo estas declaraciones en una reunión con periodistas en Washington. También sostuvo conversaciones en Venezuela, donde dio a entender que Guatemala se alinearia en el futuro con el país sudamericano a la hora de los de-- Pasa a la pagina '5

Católicos y evangélicos en polémica por decreto en Chile Santiago, Chile, mayo 13 (AP). (Por Eduardo Gallegos).

Católicos y evangélicos chilenes están enfrentados en una po émica sobre un decreto gubernamental que regula la enseñanza religiosa en los colegios oficiales. Los primeros apoyan la medida, pero los segundos han solicitado públicamente su derogación, aduciendo que "lesiona ciertos principios básicos de convivencia escolar y fa-

"No hay tal", replican los ca-No nay tal , replican los ca tólicos, 'perque los valores de la fornación y el desarrollo de la personalidad del pueblo son los valores más allos''.

El gobierno, a través del Minis-terio de Educación, salió al paso de la controversia señalando que

las directivas para la aplicación del decreto "aún no han sido dictadas". Según los envangélicos, la me

dida producirá un proceso de dis-criminación religiosa. Las autori-



SE ENCUENTRAN. Roma mayo (ANSA). primer ministro de Gran Bretaña, Edward Heath, es saludado por la ministro Tina Anselmi, al en-

contrarse en el Teatro de la Opera en Roma, durante un concierto.



REGRESA A ROMA. Roma, mayo (ANSA). La estrella del Club Play Boy, de Nueva York, Zoriana Zoreslava, ha regresado a Roma. Aquí. en el aeropuerto de Fiumicino.

# Eritrea pide a Naciones Unidas que evite "genocidio" etiope Ginebra, mayo 13 (DPA). El "Frente de Liberación de

Eritrea" uno de los tres movimientos de resistencia contra el gobierno central etiope pidió a la ONU que revise la resolución de 1958 por la que se entregó Eritrea : Etiopía. La resolución se tomó contra la voluntad del pueblo de Eritrea, declaró hoy a la prensa en Ginebra el jefe dei "Frente de Liberación de Eritrea". Osman

Saleh .Subrayó que Etiopia está

bombardeó desde el aire poblaesperando la invasión de Eritrea dos eritreos y mató ya a más y concentró tropas en la zona fronteriza de Homara. También de ser víctima de un genocidio,

# Millares de británicos dejan su pais por motivos fiscales

Londres, mayo 13 (DPA). Decenas de millares de ciudadanos británicos que tienen grandes ingresos dejan Gran Bretaña y se establecen en otro país a causa de la alta crogresiva tasa fiscal, declaró en el Parlamento un diputado conservador oposicionista cuyo partido pide se reduzcan algo los índices impositivos. El diputado, Sir Geoffrey Howe, pre-

sentó una larga lista de médicos. recorromistas, deportistas y artistas tes Toin Jones, David Bowie y que dejaron Gran Bretaña para los Rolling Stones, los actores Sean no pagar tan altos impuestos, ya Connery, Richard Burton, Marty que el gravamen fiscal puede lle gar a ser, a partir de ciertos in-gresos del 83 por ciento de éstos.

de de l'ata d'ata de l'ata d'ata de l'ata d'ata de l'ata d'ata d'a

### Energía solar puede ser de gran eficacia para 3er. Mundo

Nueva York, mayo 13 (AP), (Por Pablo Giussani). El Tercer Mundo puede encontrar en la energia solar no sólo un arma de gran eficacia para la lucha contra el subdesarrolio sino también una insospechada fuente de cambios sociales, según afirma un científico norteamericano. Denis tlayes, un investigador de la Worldwatch Institute de Washington, sostiene que un consumo de ener-

gía más igualitario, la supera-ción de las formas monopólicas de exportación energética y un contraste menos marcado entre contraste menos marcado extre-ricos y pobres figuran entre los resultados que cabe prever en el Tercer Mundo si lo países en desarrollo se ponen resueltamen-te en marcha hacia la creación do una guilligación sobre de una civilización solar. En un estudio subsidiado con-

juntamente por el Instituto Al

Dir'lyyah y por el programa e-nergético de las Naciones Uninergetto de las Naciores Uni-das. Hayes dice que los palses en desarrollo bien pueden llegar a la era solar antes que las naciones industrializadas, por ra-zones que hacen tanto a la natu-raleza del Tercer Mundo como a la de ésta al parecer promiso-ria fuente de energía.

"Las poblaciones del Tercer
— Pasa a la página 7